



Vernissage im Awo-Haus Fuhlenbrock

Die Bewohner des Fuhlenbrocker Hauses der Arbeiterwohlfahrt (AWO) haben sich als Künstler betätigt. Ihr Werke haben sie nun den interessierten Gästen gezeigt. Am Sonntag hatten sie stilschlecht zu einer Vernissage ein-

geladen, bei der sie ihre Bilder vorgestellt haben. Nach einem Glas Sekt und passender Live-Musik gab es dann noch eine Führung durch die Ausstellung. Die Bilder sind während eines kunsttherapeutischen Angebots in

dem Haus entstanden, und sie werden auch noch einige Zeit an den Wänden hängen. Wer möchte, der kann die Ausstellung also noch besuchen im Awo-Haus Fuhlenbrock, Herderstraße 8.

FOTO: ROBIN DROSTE